

## **Vindonissa-Singers in Mellingen**

Es hat sich bereits herumgesprochen, sie kommen nach Mellingen. Der Kulturkreis Mellingen hat sie eingeladen. Am kommenden Samstagabend spielen und singen sie in der reformierten Kirche, die jungen von Musikalität sprühenden Vokalistinnen und Instrumentalisten aus Windisch. Sowohl geistliche Chormusik als auch Tänze und Folklore aus aller Welt werden unter der bekannten Leitung von Hans-Jürg Jetzer in einer ausgefeilten Art dargeboten, die erfahrungsgemäss Zuhörer aller Altersstufen und Geschmacksrichtungen zu begeistern vermag.

Das Konzert beginnt um 20.15. Kommen Sie bitte frühzeitig, solange noch Platz ist.